

10月のなんごとや

(南・五・東・谷)

「笑顔」と「会話」で心つながる五町田

発行：五町田地区地域コミュニティ運営協議会

事務局：TEL/FAX 66-6007

風日

8月31日(日)風日(二百十日)に校区内の吉浦神社と味島神社で恒例の神事が執り行われ、鉢浮立による奉納があり、稻作にとって重要な雨と風を適度にもたらしてもらうべく、五穀豊穫を祈願されました。



《健康講話》

9月6日(土)健康福祉部会開催の健康講話が楠風館で開催されました。区長他40名が参加。今回は、市健康づくり課の保健師2名を招いて出前講座の形で実施。今回は、フレイル予防の3つの柱(栄養・運動・社会参加)と主なチェック項目を学び、握力測定や筋力トレーニング等も体験。受講者から好評を得た為、今後も楠風館を利用しての事業を計画します。



《防災訓練》

9月16日(火)楠風館で、防火訓練及び心肺蘇生法(AED取扱い)の講習会が実施されました。12名が参加し、有事の際{来館者(利用者)おられる場合を含む}に消防署への連絡のやり方や避難場所への誘導、初期消火等のやり方を教わり、消火器を使っての消火訓練を行い、後半では、心肺蘇生法(AEDの取扱い)について講習を受けました。



《ミシンサポーター》

9月16, 30日(火)の2日間五小6年生35名を対象に女性部会よりミシンサポーターとして参加。今回、ナップサック作りの為、1日目は布に印をいれるなどして2日目にしつけをし、ミシン縫いをして個人個人のオリジナルの立派なナップサックが出来あがりました。



敬老祝賀会

9月15日(月)「敬老の日」に各地区において敬老祝賀会が開催されました。市長を始め、各国会議員様(衆議院・参議院)からのお祝いのメッセージも頂戴し、75歳以上の皆さんを対象に多年にわたり社会に尽力された高齢者の長寿のお祝い(祝謡・祝舞)をすると共に、祝宴では、地域の方々とピアノでの合唱や、踊り、カラオケ等での交流を深められ、盛会の中、閉会されました。



《桂尾神社秋祭》

9月21日(日)谷所大区の桂尾神社秋祭りが開催されました。役員他区民が水の恵みに感謝し、豊作祈願をされました。又、今年は、山口区(担当)が神事の中で浮立奉納をされ、その後に井手の神さん、大区長宅・堤役宅・八天神社他4件へ浮立披露されました。また今回は直会もありました。

